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ECONOMIA

Giovedì, 23 giugno 2022

Il piano di Mps: evitare l’ingorgo delle elezioni e
guadagnare tempo
Obiettivo dell’amministratore delegato (e del Tesoro che è il primo
azionista) è evitare che il Monte sia argomento elettorale come
successo con le suppletive
di Marco Scotti

Mps, il piano
industriale guarda
(solo) al futuro
C’è un grande assente nel piano
industriale di Mps: è il presente. Si
parla di futuro, si guarda al 2026,
si aspetta il coinvolgimento di
nuovi soggetti. Eppure, nel
frattempo, mentre si annunciano
4.000 esuberi su base volontaria,
possibilmente da completare
entro l’anno, ci si dimentica della
contingenza, di come il bilancio
del primo trimestre 2022 si sia
chiuso con ricavi in calo di oltre il
7% a 789 milioni. Ci si scorda che
oggi il Monte vale in Borsa poco
più di 665 milioni e le azioni sono
in calo di quasi il 3% dopo un
iniziale, tiepido apprezzamento
del piano da parte dei mercati. Il
sospetto che viene sempre più
forte è che si voglia evitare

quanto successo con le elezioni suppletive dello scorso anno: cioè che Babbo Monte entri direttamente
nella campagna elettorale che porterà alle politiche 2023. Dunque, un piano politico per estromettere
la politica. Non si vuole che, ancora una volta, si possa usare, in maniera strumentale, la banca più
antica del mondo (quest’anno compie 550 anni) per indirizzare l’esito delle consultazioni. E dunque si
sceglie la via migliore: si lancia la palla in tribuna, si fa in modo di comprare tempo con gli elettori e
con l’Europa. “Ora tutta la politica stia al fianco delle lavoratrici e dei lavoratori, dei territori, dei clienti
e della banca” non a caso dice ad Affaritaliani, il segretario generale della Fabi, Lando Maria Sileoni.

Eppure, sembrano tutti soddisfatti dopo la presentazione del piano industriale di Monte dei Paschi di
Siena. È contento, soprattutto, l’amministratore delegato Luigi Lovaglio. Il quale, uscito dal Credito
Valtellinese passato nel frattempo ai francesi di Crédit Agricole, ha dovuto gestire la patata bollente di
Babbo Monte e della sua continua necessità di nuove “iniezioni”. Il Tesoro ha già dato disponibilità a

- +

Maurizio Lovaglio, amministratore delegato di Mps

Link:  https://www.affaritaliani.it/economia/il-piano-di-mps-evitare-l-ingorgo-delle-elezioni-guadagnare-tempo-802594.html
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versare altri 1,6 miliardi, ma ne rimangono 900 milioni che andranno trovati sul mercato. Qualcuno
disposto a mettere, pro quota, il 50% della capitalizzazione. Lovaglio ostenta ottimismo (“non ci sarà
un piano B” ha dichiarato agli analisti) ed è convinto che riuscirà a convincere gli investitori, mentre
all’Italia spetterà il durissimo compito di chiedere all’Ue di dare ancora tempo. Quanto? Si vedrà.
Lovaglio poi sgombra il campo dal possibile interesse di Crédit Agricole: “Non mi risulta nulla” ha
smentito seccamente il ceo, forse temendo di ritrovarsi un’altra volta a dover trattare con la “banque
verte”.

Non è un mistero, tra l’altro, che la gestione di Mps da parte della politica abbia rappresentato motivo
di grande imbarazzo per il Pd, con Enrico Letta che ha sì vinto le suppletive dell’ottobre scorso, ma ha
dovuto difendersi costantemente dagli attacchi degli altri avversari che avevano usato il Monte come
ariete per criticare il Partito. E nessuno vuole una campagna elettorale, con il periodo storico che
stiamo vivendo, improntata alle scaramucce su Mps. Questo è il mandato che è stato affidato a
Lovaglio e il manager l’ha capito bene. Prova ne sia che anche il sindaco di Siena, Luigi De Mossi, ha
applaudito al piano. D’altronde, la città del Palio “vive” ancora grazie a Rocca Salimbeni: su poco più di
20mila dipendenti, oltre 2.500 sono in città. Il ritorno ai dividendi è previsto dal 2025. Insomma, il futuro
conta molto più del presente. E i motivi non sono difficili da comprendere. 
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� BANCHE

Mps presenta il piano e cerca investitori
per l'aumento di capitale

di Luca Gualtieri
� tempo di lettura

La prossima settimana partirà il road show su piano e ricapitalizzazione. Il ceo Lovaglio: Anchor investors?
La banca è aperta a tutto. Sileoni (Fabi): da discutere i tagli previsti | Mps, il piano di Lovaglio: aumento di
capitale da 2,5 miliardi, 833 milioni di utili, tagli per 4.000 dipendenti | Video/ Lovaglio, i pilastri del piano Mps

La prossima settimana partirà il road show del ceo del Montepaschi Luigi Lovaglio che
incontrerà investitori istituzionali italiani e stranieri non solo per presentare il nuovo
piano industriale presentato oggi a Siena, ma anche per sondare il mercato in vista
dell’aumento di capitale da 2,5 miliardi previsto per l’autunno. “Chi investirà in questa
banca si posizionerà su un istituto fortemente orientato a realizzare utili sostenibili. A
mio avviso sarebbe insomma un buon investimento”, ha commentato Lovaglio durante la
conferenza stampa di presentazione del piano.

La presenza degli anchor investors
Ci sarà un anchor investor nell’aumento di capitale? “Un anchor investor può essere
conveniente, ma non necessario per l’esito dell’operazione. Siamo comunque aperti a
discutere con chiunque possa rappresentare un investitore di lungo periodo”, ha

LE PIÙ LETTE
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si rischia il maggiore crollo da 50
anni

Torna il Btp Italia: sottoscrizioni fino a
mercoledì. Ecco quanto rende e che
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Link:  https://www.milanofinanza.it/news/ora-mps-cerca-investitori-per-l-aumento-di-capitale-202206231347394955

MILANOFINANZA.IT 23-GIU-2022
Visitatori unici giornalieri: 40.360 - fonte: SimilarWeb

AR
TI

CO
LO

 N
O

N 
CE

DI
BI

LE
 A

D 
AL

TR
I A

D 
US

O
 E

SC
LU

SI
VO

 D
EL

 C
LI

EN
TE

 C
HE

 L
O

 R
IC

EV
E 

- 6
64

0

WEB 23



spiegato Lovaglio. In particolare, la Rocca è pronta a discutere con i partner storici Axa
e Anima "nel caso in cui ci fosse un interesse all'aumento di capitale, ma per il
momento teniamo le due cose distinte". Quanto alle trattative con la Bce, queste
partiranno formalmente domani, con l’invio dell’application a Francoforte, e la previsione
è quella di ottenere un via libera entro l’assemblea di settembre che varerà l’aumento di
capitale. Le trattative con la Commissione Ue invece sono già a un punto avanzato,
come ricordato sempre dal ceo, anche se a condurle non è la banca in prima persona
ma il governo italiano.

L’obiettivo di Lovaglio e il rebus dell’aumento
“Sono qui per risolvere un problema. Credo di essere sulla strada giusta per risolvere il
problema del Montepaschi e quindi quello dei contribuenti”, ha concluso Lovaglio
precisando che “se la banca sarà capace di generare capitale, nessuno dovrà
immettere nuovo capitale. Se poi qualcuno vorrà proporre un’operazione straordinaria,
potrà farlo ma trattandoci con pari dignità. Valuteremo tutto ma questo richiederà tempo.
Oggi la priorità è riportare la banca alla profittabilità”. Quanto al rischio di una mancata
sottoscrizione dell’aumento, il banchiere ha preferito non esprimersi sul tema.

La reazione dei sindacati
In mattinata è arrivata anche la reazione dei sindacati al piano da 4.000 esuberi. Per
Lando Sileoni, segretario generale della Fabi: “il nuovo piano industriale del Monte dei
Paschi sarà affrontato e discusso, come sempre, dai vertici della banca con i
coordinamenti sindacali Mps e so l tanto in  quel la  sede c i  saranno i  dovut i
approfondimenti, documenti in mano, per verificare se esistono le condizioni di un
accordo sindacale”. Sileoni ha aggiunto che "dal punto di vista politico, la vera sfida e il
vero obiettivo, almeno da parte della Fabi, è quello di assicurare a Mps una longevità
che vada ben oltre la scadenza del piano industriale. In sintesi, pensiamo che una volta
raggiunti tutti gli obiettivi, concordati con le organizzazioni sindacali, Mps potrà non solo
mantenere il proprio marchio, ma anche l'intera struttura presente nel territorio italiano,
con un proprio consiglio d'amministrazione e una propria autonomia societaria”.
(riproduzione riservata)

Ultimo aggiornamento: 23/06/2022 14:00
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Milano Finanza Abbonamenti Supporto Siti del Gruppo

La sim conferma il giudizio buy sul titolo dopo i nuovi business plan
della società di gestione francese controllata dal Crédit Agricole e
della banca senese | Anima fissa i paletti su Mps | Le mosse
dell'Agricole infiammano Banco e Anima

di Paola Valentini Pubblicato il 23/06/2022 14:10

Focus degli analisti di Equita Sim su Anima dopo che Amundi ha annunciato ieri il
piano strategico al 2025 con un aggiornamento dei target, "sostanzialmente allineati
ai precedenti e in linea con le attese, con una stima di crescita media dell'utile netto
organica di circa il 5% nel periodo 2021-25. Amundi si aspetta di continuare ad
essere un player attivo nell'M&A alla luce del suo track-record di consolidatore
naturale in Europa, dopo aver acquistato Pioneer, Sabadell e Lyxor, guardando ad
opportunità per migliorare la distribuzione, rafforzare competenze e accelerare
sviluppo di tecnologie e servizi. I criteri di M&A restano rigorosi, con un retunr on
investment oltre il 10% entro tre anni. Amundi prevede un eccesso di capitale di 2
miliardi al 2025, da utilizzare per acquisizioni o ritorno del capitale".

Le mosse del Crédit Agricole
Il Crédit Agricole, azionista di Amundi con il 70%, "ha sottolineato che nell'asset
management il gruppo è aperto a tutte le opportunità di crescita esterna possibili in
Europa, e pensa che in Italia abbiano la capacità di svilupparsi organicamente ma
guarda anche l'evoluzione della situazione con ottimismo. Ritiene che in Italia si
possa crescere molto". La banca francese, come noto di recente ha acquistato il
9,2% circa del Banco Bpm, maggiore azionista di Anima...;
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Mps, ecco il piano
industriale che guarda
alle nozze

Di Gianluca Zapponini | 23/06/2022 - 
Economia

Il ceo Luigi Lovaglio alza il velo sulla strategia che punta a
ridisegnare il perimetro della banca, in vista della
ricapitalizzazione da 2,5 miliardi. Poi, sarà il momento di
trovare uno sposo

Mps va alla svolta, presentando il primo piano industriale recante la firma di
Luigi Lovaglio, il manager ex Creval succeduto a Guido Bastianini, dopo i
dissensi dello scorso inverno con il Tesoro azionista (64%). Il titolo del piano,
proteso ovviamente verso l’aumento di capitale da 2,5 miliardi che precede, o
meglio dovrebbe, il disimpegno del Mef e la fusione di Siena con un altro
istituto è certamente ammaliante: A clear and simple commercial bank.

Tutto ruota intorno al rafforzamento del proprio ruolo di banca commerciale
con un posizionamento chiaro e semplice, attraverso la semplificazione del
gruppo e una solida generazione di ricavi, con focus su risparmio gestito,
bancassurance e credito al consumo. “Metteremo la banca nelle condizioni
migliori per esprimere quel valore che è rimasto per troppo tempo silente a
causa delle legacy del passato. Di riflesso, potremo diventare più attraenti per
gli investitori”, ha spiegato il ceo Lovaglio, fornendo il senso stesso del piano.

Una delle voci più importanti riguardano le risorse umane, con la
trasformazione del modello di business che comporta un piano di uscite
volontarie mediante il Fondo di Solidarietà che interesserà circa 4 mila
risorse, con un risparmio dei costi pari a 270 milioni su base annua a partire
dal 2023, a fronte di costi di ristrutturazione pari a circa 0,8 miliardi. La rete
distributiva vedrà invece la riduzione di 150 filiali (di cui 100 entro il 2024),
che porterà il numero totale a circa 1.218. Ed è prevista la semplificazione
della struttura della banca, attraverso le fusioni per incorporazione in Mps di
società controllate (Mps Capital Services, Mps Leasing & Factoring e Mps
Consorzio Operativo).

Ovviamente, il cuore del piano è il completamento dell’aumento di capitale di
2,5 miliardi, garantito dalle banche, da sottoporre all’approvazione di
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un’assemblea straordinaria degli azionisti prevista entro la fine di settembre. Il
Mef, socio di riferimento, si è detto disponibile a supportare “le iniziative sul
capitale per la quota di propria competenza a condizioni di mercato”.

Ed ecco i target. Il nuovo piano prevede un ritorno al dividendo a partire dal
risultato del 2025, sulla base di un pay-out ratio del 30%. La banca stima un
utile ante imposte pari a 705 milioni nel 2024 e 909 milioni nel 2026, un
cost/income ratio al 60% nel 2024 e al 57% nel 2026 (71% nel 2021), e un
Cet1 ratio del 14,2% nel 2024 e del 15,4% nel 2026. Rocca Salimbeni stima
inoltre nell’arco di piano una riduzione dello stock di crediti deteriorati di 1,3
miliardi, di cui 0,8 miliardi di cessioni attualmente in corso e il cui
completamento è previsto nel secondo semestre.

“Abbiamo deciso di presentare il nuovo piano qui a Palazzo Salimbeni, nostra
sede storica, perché partendo dalle radici profonde della banca possiamo
iniziare una nuova era facendo leva sulla fiducia dei nostri clienti”, ha
sottolineato lo stesso Lovaglio. “Vogliamo diventare una banca commerciale
chiara e semplice. Mps ha un potenziale incredibile, siamo la quinta banca in
Italia per totale asset clienti, abbiamo una rete commerciale molto forte e
molto radicata nel territorio”.

Cauti, come sempre, i sindacati. Secondo Lando Sileoni, segretario della
Fabi “il nuovo piano industriale sarà affrontato e discusso, come sempre, dai
vertici della banca con i coordinamenti sindacali Mps e soltanto in quella sede
ci saranno i dovuti approfondimenti, documenti in mano, per verificare se
esistono le condizioni di un accordo sindacale. Dal punto di vista politico, la
vera sfida e il vero obiettivo, almeno da parte della Fabi, è quello di
assicurare a Siena una longevità che vada ben oltre la scadenza del piano
industriale. In sintesi, pensiamo che una volta raggiunti tutti gli obiettivi,
concordati con le organizzazioni sindacali, Mps potrà non solo mantenere il
proprio marchio, ma anche l’intera struttura presente nel territorio italiano, con
un proprio consiglio d’amministrazione e una propria autonomia societaria”.
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BCA MPS 0,669 -2,41 16.11.53 0,663 0,697 0,692

MPS: SILEONI (FABI), VERA SFIDA E'
ASSICURARE LONGEVITA' ALLA
BANCA

(Il Sole 24 Ore Radiocor Plus) - Siena, 23 giu - Il nuovo piano industriale Mps "sara'
affrontato e discusso, come sempre, dai vertici della banca con i coordinamenti
sindacali Mps e soltanto in quella sede ci saranno i dovuti approfondimenti,
documenti in mano, per verificare se esistono le condizioni di un accordo sindacale.
Dal punto di vista politico, la vera sfida e il vero obiettivo, almeno da parte della Fabi,
e' quello di assicurare a Mps una longevita' che vada ben oltre la scadenza del piano
industriale".

Cosi' il segretario generale della Fabi, Lando Sileoni, che nella prima mattinata ha
avuto un incontro, in video conferenza con l'a.d. della banca Lovaglio assieme agli
altri segretari generali del credito. "Pensiamo che una volta raggiunti tutti gli
obiettivi, concordati con le organizzazioni sindacali, Mps potra' non solo mantenere il
proprio marchio, ma anche l'intera struttura presente nel territorio italiano, con un
proprio cda e una propria autonomia societaria. Per raggiungere questo obiettivo,
tutte le parti coinvolte, contrattualmente, politicamente e socialmente, sulla vicenda
Mps, dovranno responsabilmente remare nella stessa direzione. Alle lavoratrici e a
lavoratori del gruppo Mps assicureremo, come sempre, la massima presenza,
vicinanza e tutela".

com-Ggz

(RADIOCOR) 23-06-22 14:44:04 (0437) 5 NNNN
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MPS:	Fabi,	il	presente	e'	fondamentale	quanto	prossimo	futuro	Uilca,	esuberi	siano	volontari	
(ANSA)	-	MILANO,	23	GIU	-	Per	MPS	"la	vera	sfida	e	il	vero	obiettivo,	almeno	da	parte	della	Fabi,	e'	
quello	di	assicurare	una	longevita'	che	vada	ben	oltre	la	scadenza	del	piano	industriale.	In	sintesi,	
pensiamo	che	una	volta	raggiunti	tutti	gli	obiettivi,	concordati	con	le	organizzazioni	sindacali,	MPS	
potra'	non	solo	mantenere	il	proprio	marchio,	ma	anche	l'intera	struttura	presente	nel	territorio	
italiano,	con	un	proprio	consiglio	d'amministrazione	e	una	propria	autonomia	societaria.	La	buona	
riuscita	del	piano	industriale,	che	rappresenta	il	presente,	dovra'	servire	per	dare	lunga	vita	e	
autonomia	al	gruppo	MPS,	ed	e'	fondamentale	quanto	il	prossimo	futuro".	Lo	dichiara	il	segretario	
generale	della	Fabi,	Lando	Maria	Sileoni,	dopo	aver	incontrato,	assieme	ai	segretari	generali	delle	
altre	organizzazioni	sindacali,	l'amministratore	delegato	del	Monte	dei	Paschi	di	Siena,	Luigi	
Lovaglio.	Per	la	Uilca	poi	"va	garantito	un	futuro	solido	alla	banca	e	preservata	l'identita'"	per	
questo	"e'	indispensabile	che	l'uscita	del	personale	sia	volontaria	e	che	si	trovino,	all'interno	di	
costanti	e	costruttive	relazioni	sindacali,	tutte	le	soluzioni	per	sostenere	l'impegno	che	sara'	
richiesto	ai	dipendenti"	cosi'	Fulvio	Furlan,	segretario	generale	commentando	il	Piano	che	ha	
comunque	il	pregio	di	porsi	"l'obiettivo	che	auspicavamo	di	garantire	un	futuro	a	Mps	e	
preservarne	l'identita'".	(ANSA).	BF	23-GIU-22	12:47	
	
	
Mps:	Sileoni	(Fabi),	vera	sfida	e'	assicurare	longevita'	alla	banca	(Il	Sole	24	Ore	Radiocor	Plus)	-	
Siena,	23	giu	-	Il	nuovo	piano	industriale	Mps	"sara'	affrontato	e	discusso,	come	sempre,	dai	vertici	
della	banca	con	i	coordinamenti	sindacali	Mps	e	soltanto	in	quella	sede	ci	saranno	i	dovuti	
approfondimenti,	documenti	in	mano,	per	verificare	se	esistono	le	condizioni	di	un	accordo	
sindacale.	Dal	punto	di	vista	politico,	la	vera	sfida	e	il	vero	obiettivo,	almeno	da	parte	della	Fabi,	e'	
quello	di	assicurare	a	Mps	una	longevita'	che	vada	ben	oltre	la	scadenza	del	piano	industriale".	
Cosi'	il	segretario	generale	della	Fabi,	Lando	Sileoni,	che	nella	prima	mattinata	ha	avuto	un	
incontro,	in	video	conferenza	con	l'a.d.	della	banca	Lovaglio	assieme	agli	altri	segretari	generali	del	
credito.	"Pensiamo	che	una	volta	raggiunti	tutti	gli	obiettivi,	concordati	con	le	organizzazioni	
sindacali,	Mps	potra'	non	solo	mantenere	il	proprio	marchio,	ma	anche	l'intera	struttura	presente	
nel	territorio	italiano,	con	un	proprio	cda	e	una	propria	autonomia	societaria.	Per	raggiungere	
questo	obiettivo,	tutte	le	parti	coinvolte,	contrattualmente,	politicamente	e	socialmente,	sulla	
vicenda	Mps,	dovranno	responsabilmente	remare	nella	stessa	direzione.	Alle	lavoratrici	e	a	
lavoratori	del	gruppo	Mps	assicureremo,	come	sempre,	la	massima	presenza,	vicinanza	e	tutela".	
	
	
Mps:	Fabi,	presente	banca	importante	quanto	futuro	=	(AGI)	-	Roma,	23	giu.	-	"Il	nuovo	piano	
industriale	del	Monte	dei	Paschi	di	Siena,	presentato	oggi,	sara'	affrontato	e	discusso,	come	
sempre,	dai	vertici	della	banca	con	i	coordinamenti	sindacali	Mps	e	soltanto	in	quella	sede	ci	
saranno	i	dovuti	approfondimenti,	documenti	in	mano,	per	verificare	se	esistono	le	condizioni	di	
un	accordo	sindacale.	Dal	punto	di	vista	politico,	la	vera	sfida	e	il	vero	obiettivo,	almeno	da	parte	
della	Fabi,	e'	quello	di	assicurare	a	Mps	una	longevita'	che	vada	ben	oltre	la	scadenza	del	piano	
industriale".	Lo	dichiara	il	segretario	generale	della	Fabi,	Lando	Maria	Sileoni,	dopo	aver	
incontrato,	assieme	ai	segretari	generali	delle	altre	organizzazioni	sindacali,	l'amministratore	
delegato	del	Monte	dei	Paschi	di	Siena,	Luigi	Lovaglio.	In	sintesi,	"pensiamo	che	una	volta	raggiunti	
tutti	gli	obiettivi,	concordati	con	le	organizzazioni	sindacali,	Mps	potra'	non	solo	mantenere	il	
proprio	marchio,	ma	anche	l'intera	struttura	presente	nel	territorio	italiano,	con	un	proprio	
consiglio	d'amministrazione	e	una	propria	autonomia	societaria.	Per	raggiungere	questo	obiettivo,	
tutte	le	parti	coinvolte,	contrattualmente,	politicamente	e	socialmente,	sulla	vicenda	Mps,	
dovranno	responsabilmente	remare	nella	stessa	direzione.	Alle	lavoratrici	e	a	lavoratori	del	gruppo	



Mps	assicureremo,	come	sempre,	la	massima	presenza,	vicinanza	e	tutela.	Pertanto,	la	buona	
riuscita	del	piano	industriale,	che	rappresenta	il	presente,	dovra'	servire	per	dare	lunga	vita	e	
autonomia	al	gruppo	Mps,	ed	e'	fondamentale	quanto	il	prossimo	futuro",	conclude	Sileoni.	
(AGI)Gin	231120	GIU	22	NNNN	
	
	
	
MPS:	SILEONI	(FABI),	'SFIDA	E'	ASSICURARE	LONGEVITA'	CHE	VADA	BEN	OLTRE	SCADENZA	
PIANO	INDUSTRIALE'	=	Roma,	23	giu.	(Adnkronos)	-	"Il	nuovo	piano	industriale	del	Monte	dei	
Paschi	di	Siena,	presentato	oggi,	sarà	affrontato	e	discusso,	come	sempre,	dai	vertici	della	banca	
con	i	coordinamenti	sindacali	MPS	e	soltanto	in	quella	sede	ci	saranno	i	dovuti	approfondimenti,	
documenti	in	mano,	per	verificare	se	esistono	le	condizioni	di	un	accordo	sindacale.	Dal	punto	di	
vista	politico,	la	vera	sfida	e	il	vero	obiettivo,	almeno	da	parte	della	Fabi,	è	quello	di	assicurare	a	
MPS	una	longevità	che	vada	ben	oltre	la	scadenza	del	piano	industriale".	Lo	dichiara	il	segretario	
generale	della	Fabi,	Lando	Maria	Sileoni,	dopo	aver	incontrato,	assieme	ai	segretari	generali	delle	
altre	organizzazioni	sindacali,	l'amministratore	delegato	del	Monte	dei	Paschi	di	Siena,	Luigi	
Lovaglio	"In	sintesi,	pensiamo	che	una	volta	raggiunti	tutti	gli	obiettivi,	concordati	con	le	
organizzazioni	sindacali,	MPS	potrà	non	solo	mantenere	il	proprio	marchio	-	dice	ancora	il	leader	
sindacale	-	ma	anche	l'intera	struttura	presente	nel	territorio	italiano,	con	un	proprio	consiglio	
d'amministrazione	e	una	propria	autonomia	societaria.	Per	raggiungere	questo	obiettivo,	tutte	le	
parti	coinvolte,	contrattualmente,	politicamente	e	socialmente,	sulla	vicenda	MPS,	dovranno	
responsabilmente	remare	nella	stessa	direzione.	Alle	lavoratrici	e	a	lavoratori	del	gruppo	MPS	
assicureremo,	come	sempre,	la	massima	presenza,	vicinanza	e	tutela.	Pertanto,	la	buona	riuscita	
del	piano	industriale,	che	rappresenta	il	presente,	dovrà	servire	per	dare	lunga	vita	e	autonomia	al	
gruppo	Mps,	ed	è	fondamentale	quanto	il	prossimo	futuro",	conclude	Sileoni.	(Mat/Adnkronos)	
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Mps,	Sileoni	(Fabi):	presente	banca	fondamentale	quanto	prossimo	futuro	Dopo	incontro	on	l'Ad	
Lovaglio	Roma,	23	giu.	(askanews)	-	"Il	nuovo	piano	industriale	del	Monte	dei	Paschi	di	Siena,	
presentato	oggi,	sarà	affrontato	e	discusso,	come	sempre,	dai	vertici	della	banca	con	i	
coordinamenti	sindacali	Mps	e	soltanto	in	quella	sede	ci	saranno	i	dovuti	approfondimenti,	
documenti	in	mano,	per	verificare	se	esistono	le	condizioni	di	un	accordo	sindacale.	Dal	punto	di	
vista	politico,	la	vera	sfida	e	il	vero	obiettivo,	almeno	da	parte	della	Fabi,	è	quello	di	assicurare	a	
Mps	una	longevità	che	vada	ben	oltre	la	scadenza	del	piano	industriale.	In	sintesi,	pensiamo	che	
una	volta	raggiunti	tutti	gli	obiettivi,	concordati	con	le	organizzazioni	sindacali,	Mps	potrà	non	solo	
mantenere	il	proprio	marchio,	ma	anche	l'intera	struttura	presente	nel	territorio	italiano,	con	un	
proprio	consiglio	d'amministrazione	e	una	propria	autonomia	societaria.	Per	raggiungere	questo	
obiettivo,	tutte	le	parti	coinvolte,	contrattualmente,	politicamente	e	socialmente,	sulla	vicenda	
Mps,	dovranno	responsabilmente	remare	nella	stessa	direzione.	Alle	lavoratrici	e	a	lavoratori	del	
gruppo	Mps	assicureremo,	come	sempre,	la	massima	presenza,	vicinanza	e	tutela.	Pertanto,	la	
buona	riuscita	del	piano	industriale,	che	rappresenta	il	presente,	dovrà	servire	per	dare	lunga	vita	
e	autonomia	al	gruppo	Mps,	ed	è	fondamentale	quanto	il	prossimo	futuro".	Lo	dichiara	in	una	nota	
il	segretario	generale	della	Fabi,	Lando	Maria	Sileoni,	dopo	aver	incontrato,	assieme	ai	segretari	
generali	delle	altre	organizzazioni	sindacali,	l'amministratore	delegato	del	Monte	dei	Paschi	di	
Siena,	Luigi	Lovaglio.	Voz	20220623T112326Z	
	



	
	
MPS:	Sileoni	(Fabi),	presente	banca	fondamentale	quanto	prossimo	futuro	Roma,	23	giu.	
(LaPresse)	-	"Il	nuovo	piano	industriale	del	Monte	dei	Paschi	di	Siena,	presentato	oggi,	sarà	
affrontato	e	discusso,	come	sempre,	dai	vertici	della	banca	con	i	coordinamenti	sindacali	MPS	e	
soltanto	in	quella	sede	ci	saranno	i	dovuti	approfondimenti,	documenti	in	mano,	per	verificare	se	
esistono	le	condizioni	di	un	accordo	sindacale".	Così	il	segretario	generale	della	Fabi,	Lando	Maria	
Sileoni,	dopo	aver	incontrato,	assieme	ai	segretari	generali	delle	altre	organizzazioni	sindacali,	
l’amministratore	delegato	del	Monte	dei	Paschi	di	Siena,	Luigi	Lovaglio."Dal	punto	di	vista	politico,	
la	vera	sfida	e	il	vero	obiettivo,	almeno	da	parte	della	Fabi,	è	quello	di	assicurare	a	MPS	una	
longevità	che	vada	ben	oltre	la	scadenza	del	piano	industriale.	In	sintesi,	pensiamo	che	una	volta	
raggiunti	tutti	gli	obiettivi,	concordati	con	le	organizzazioni	sindacali,	MPS	potrà	non	solo	
mantenere	il	proprio	marchio,	ma	anche	l’intera	struttura	presente	nel	territorio	italiano,	con	un	
proprio	consiglio	d’amministrazione	e	una	propria	autonomia	societaria.	Per	raggiungere	questo	
obiettivo,	tutte	le	parti	coinvolte,contrattualmente,	politicamente	e	socialmente,	sulla	vicenda	
MPS,	dovranno	responsabilmente	remare	nella	stessa	direzione.	"Alle	lavoratrici	e	a	lavoratori	del	
gruppo	MPS	assicureremo,	come	sempre,	la	massima	presenza,	vicinanza	e	tutela.	Pertanto,	la	
buona	riuscita	del	piano	industriale,	che	rappresenta	il	presente,	dovrà	servire	per	dare	lunga	vita	
e	autonomia	al	gruppo	Mps,	ed	è	fondamentale	quanto	il	prossimo	futuro",	conclude	Sileoni.	ECO	
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MPS: SILEONI, IL PRESENTE DELLA BANCA È FONDAMENTALE QUANTO IL PROSSIMO FUTURO 
 
Roma, 23 giugno 2022. «Il nuovo piano industriale del Monte dei Paschi di Siena, presentato oggi, 
sarà affrontato e discusso, come sempre, dai vertici della banca con i coordinamenti sindacali Mps 
e soltanto in quella sede ci saranno i dovuti approfondimenti, documenti in mano, per verificare se 
esistono le condizioni di un accordo sindacale. Dal punto di vista politico, la vera sfida e il vero 
obiettivo, almeno da parte della Fabi, è quello di assicurare a Mps una longevità che vada ben oltre 
la scadenza del piano industriale. In sintesi, pensiamo che una volta raggiunti tutti gli obiettivi, 
concordati con le organizzazioni sindacali, Mps potrà non solo mantenere il proprio marchio, ma 
anche l’intera struttura presente nel territorio italiano, con un proprio consiglio d’amministrazione 
e una propria autonomia societaria. Per raggiungere questo obiettivo, tutte le parti coinvolte, 
contrattualmente, politicamente e socialmente, sulla vicenda Mps, dovranno responsabilmente 
remare nella stessa direzione. Alle lavoratrici e a lavoratori del gruppo Mps assicureremo, come 
sempre, la massima presenza, vicinanza e tutela. Pertanto, la buona riuscita del piano industriale, 
che rappresenta il presente, dovrà servire per dare lunga vita e autonomia al gruppo Mps, ed è 
fondamentale quanto il prossimo futuro». Lo dichiara il segretario generale della Fabi, Lando Maria 
Sileoni, dopo aver incontrato, assieme ai segretari generali delle altre organizzazioni sindacali, 
l’amministratore delegato del Monte dei Paschi di Siena, Luigi Lovaglio. 

 


